

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Im Hessenwald ging die Narrenpost tierisch ab



Weiterstadt (Lör) Einmal mehr entpuppte sich die Hessenwaldschule als lebendiger und aktiver Teil der Gemeinden in ihrem Umfeld. Schulleiter Markus Bürger und ein Teil des Kollegiums mit Katrin Beilner, Rosi Sennhenn, Nina Nimbler, Petra Stiller, Sarah Melching-Feldmann, Thorsten Stelzer, Markus Käfer und Dirk Ohler führten die Tradition fort, am Faschingszug in den Orten rund um die neue Hessenwaldschule teilzunehmen. Im Hessenwald ging diesmal tierisch die Post ab. Gemeinsam schmückten Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer und die Sekretärinnen Petra Donnerstag und Yvonne Lütke den Wagen für den Faschingsumzug in Wixhausen, bevor ihn Markus Käfer souverän zum Aufstellungsort steuerte. Die "Tiere aus dem Hessenwald" kamen nach, sicherten das Umfeld des Faschingswagens, bedachten die Narren mit Bonbons und anderen Süßigkeiten. Mal gingen die einen zu Fuß und die anderen brachten die Spezialitäten aus dem Hessenwald unters Narrenvolk, mal war es umgekehrt. Bei herrlichem Sonnenschein ging es durch die vollen Seitenstraßen von Wixhausen, in denen die Narrenschar den "Tieren aus dem Hessenwald" begeistert zujubelte. Alle Fotos Rosi Sennhenn















 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

Powered by [Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)